



Abel Ferrara viaja al 'planeta Pasolini'

La Mostra estrena el retrato del cineasta italiano **PÁGINAS 36 Y 37**



El Bosco se queda en El Prado

'El jardín de las delicias' no será devuelto a Patrimonio **PÁGINA 41**

España sigue sin encontrar el gol

La Roja cae (1-0) en Francia sin crear ocasiones **PÁGINAS 45 Y 46**



El BCE actúa por fin con firmeza para evitar otra recesión en Europa

Draghi inyecta dinero en la economía y rebaja los tipos al mínimo histórico del 0,05%

La compra de deuda privada encuentra la oposición de Alemania en el Consejo

Los mercados aplauden las medidas: el Ibex sube el 2% y cae el valor del euro

El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, anunció ayer nuevas medidas monetarias para tratar de reanimar una economía cuya recuperación flaquea y evitar así una recaída en la recesión. Además de una imprevista rebaja de los tipos de interés de 0,10 puntos, hasta un mínimo histórico del 0,05%, y una mayor penalización a los bancos que no movilicen su liquidez (con un tipo de interés negativo del -0,2%), el BCE decidió sacar otra arma de su arsenal: la compra de títulos de deuda privada. La reunión de la autoridad monetaria europea llegaba precedida de una gran expectación, tras el reciente discurso de Draghi en el que dio a entender que estaba dispuesto a adoptar nuevas medidas para reanimar la economía y conjurar el riesgo de deflación.

Draghi se había autoimpuesto una enorme presión y no defraudó las expectativas del mercado: puso en marcha las compras de títulos respaldados por activos privados, los denominados ABS, y también un programa de adquisiciones de cédulas (títulos garantizados principalmente por hipotecas). Con esas compras, que se iniciarán en octubre, el BCE inyectará liquidez en la economía para que el crédito fluya y la actividad se reanime. Draghi eludió cifrar el volumen de compras de deuda,



Mario Draghi, ayer tras la reunión del Consejo del Banco Central Europeo. / MICHAEL PROBST (AP)

cuya aprobación encontró la oposición de parte del organismo. El organismo aún tiene la bala en la recámara de la compra masiva de títulos de deuda pública, como

han hecho EE UU y Japón, pero que encuentra una resistencia frontal por parte de Alemania.

Los mercados reaccionaron con entusiasmo a los anuncios

de Mario Draghi. La Bolsa española subió un 2% y el valor del euro cayó por debajo de 1,30 dólares. **PÁGINAS 22 Y 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

La fría venganza de una ex primera dama

La anterior pareja de Hollande le acusa en un libro de despreciar a los pobres

GABRIELA CAÑAS, París

La periodista Valérie Trierweiler, excompañera de François Hollande, ha revolucionado la vida política francesa con un libro demolidor para la imagen del presidente, cuyo apoyo popular es del 13%, según un sondeo de *Le Figaro*. En *Gracias por este momento*, descri-

be a Hollande como un político frío, cruel y despectivo hacia los pobres. "Se presenta como un hombre al que no le gustan los ricos. En realidad, no le gustan los pobres. Él, hombre de izquierdas, les llama en privado los desdentados", escribe Trierweiler en uno de los pasajes más devastadores del libro. **PÁGINA 8**

Mas a los empresarios catalanes: "La libertad tiene un precio"

El 'president' sostiene que la consulta no implica la secesión

PERE RÍOS, Barcelona

Ante unos 250 empresarios reunidos en Barcelona, Artur Mas pidió ayer de nuevo a Mariano Rajoy que permita la consulta soberanista del 9-N, con el argumento de que no supondría de forma automática la independencia, al ser "solo" de carácter consultivo. Para el *president*, la independencia tendría "muy poca repercusión" en la economía catalana, aunque añadió: "Los que quieren la libertad de Cataluña han de saber que eso tiene un precio". **PÁGINA 12**

España descarta enviar armas a las milicias antiyahadistas

MIGUEL GONZÁLEZ, Newport

El Gobierno español no participará en el rearme de las milicias kurdas que combaten al yihadismo en Irak y prefiere colaborar "desde la retaguardia", según fuentes diplomáticas, en una eventual coalición internacional liderada por EE UU para golpear al terrorismo. Londres se unió ayer a Berlín en el apoyo a los kurdos. **PÁGINA 5**

La reforma del Poder Judicial elimina de golpe 15.000 aforados

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

El texto definitivo del proyecto de Ley Orgánica del Poder Judicial, que el Gobierno prevé aprobar en breve, elimina de golpe el aforamiento de los 15.000 jueces y fiscales españoles, además de otros altos cargos institucionales. Al PP le basta con su mayoría absoluta, pues no precisa para ello cambiar la Constitución. **PÁGINA 15**

COLEGIO MONTFORT | La educación es mucho más que un colegio

- Desde los 2 años hasta la Universidad
- Bilingüe en inglés
- 1 millón de m² de instalaciones
- Residencia (Ideal para el estudio y deporte)
- Excelencia educativa certificada orientada al éxito de los alumnos

TRANSPORTE ESCOLAR

ÚLTIMAS PLAZAS

91 886 70 65 www.colegiomontfort.es